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令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 鳥獣害対策について 

（１） 農業畜産振興課内に鳥獣対策係を設置した政策目的について 

     ① 従来の体制とどのような違いがあるのか 

     ② 新見市鳥獣被害防止計画の最終年だが、駆除に関して新たな取

組は 

（２） 鳥獣被害の軽減、防止に関して地域内でできる対策について 

      ① 市内において集団的な取組をしている集落はあるのか 

      ② 市の制度を利用した動物駆逐用煙火の活用によるサルの追い払 

     いは 

③ 被害防止のための地域住民への周知は 

 

２ 公園・緑地など公共空間の整備について 

（１） 都市公園の整備について 

     ① 老朽化した施設やバリアフリー化についての具体的な計画や対

策は 

     ② 若者向け施設の設置は 

   ③ 利用者のニーズと生活者の環境をどのように調整するのか 

   ④ 都市公園法が改正されているが、条例の見直しはあるのか  

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 １ 氏  名 土屋 将 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 高齢者の移動支援について 

   昨年９月定例会での高齢者の移動支援についての執行部の回答は、千屋 

  で乗合タクシーの実証実験を行い、新たな公共交通計画の策定を行うとの 

  ことでした。 

（１） 千屋乗合タクシーの概要、成果をお示しください 

（２） 地域公共交通計画の策定状況、策定までのスケジュールをお示し

ください 

 

２ デジタル化に伴う市民サービスの向上について 

（１） デジタル化の基礎となるマイナンバーカード交付率をお示しくだ

さい 

（２） ６月１日から開始した、マイナンバーカードを利用して、コンビ

ニで取得できる書類の概要をお示しください 

（３） コンビニ収納、スマホ決済の内容および運用時期をお示しくださ

い。また、今後、どのように市民に周知していくか、その計画をお

示しください 

（４） デジタル化のさらなる推進において、今後の本市における取組が

あれば、お示しください 

 

３ 人口減少対策について 

（１） 本市の２０２１年の転入者数、転出者数、そして県下においての

順位をお示しください。そして、その結果について、市はどのよう

に考えているか見解をお示しください 

（２） 今回の総務省の調査で、転入者が多い市町村について、調査・研

究はされましたでしょうか。また、先進的な取組事例で、本市にお

いて取組予定の内容があれば、お示しください 

 

４ 農業後継者育成の取組について 

（１） 市として桃農家の後継者問題をどのように捉えておられるでしょ

うか。見解をお示しください 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

 

 

 



令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ３ 議席番号 ７ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 教職員の働き方改革の進捗状況と課題について 

（１） 教職員の働き方改革推進に関する国、県の動向についてお示しい

ただきたい。また、本市としては、教職員の働き方改革の必要性を

どう捉えているか 

（２） 本市における教職員の勤務実態はどのような状況か。また、本市

における働き方改革の取組内容とその効果は、どのような進捗状況

か 

（３） 働き方改革を推進する上での阻害要因には、どのようなことが考

えられるか 

（４） 教職員の働き方改革をさらに推進していくため、今後さらに取り

組むべきことは何か 

 

２ 不登校児童生徒の現状と改善について 

（１） 本市における近年（過去３年間）の不登校児童生徒数の増減をお

示しいただきたい 

（２） 不登校児童生徒に対する就学のあり方について、市として基本的

にどう捉えているか 

（３） 不登校には様々な要因が影響していると考えられるが、その傾向

をどう捉え、現状をどのように分析しているか 

（４） 今後どのように改善策を図っていこうと考えるか 

 

３ 移住・定住推進の現状と課題について 

（１） 近年の空き家数の推移はどのような状況か。また、その内「空き

家情報バンク」への情報提供数の推移はどのような状況かお示しい

ただきたい 

（２） 移住・定住推進の柱となる３事業「空き家活用推進事業補助金」

「ＩＪＵターン就職奨励金」「新見市ふるさと定住支援金」の利用

状況はどうか 

（３） 移住者の増加や定住を促進するためには、一部地域だけではなく、

各地域に相談員の配置やアフターフォローする組織を作る必要があ

るのではないか 

（４） 移住者や定住者増をさらに推進していくための施策の工夫はある

か 

 

４ 結婚推進施策の現状について 

（１） 結婚推進協議会が実施しているそれぞれの結婚推進事業の実施状

況は 

     ① カップリングパーティー 

     ② 結婚相談会 

     ③ 新見市結婚支援登録制度 

     ④ 新見であいメルマガ 

      ⑤ 地域がつなぐ結婚支援事業助成金 

   ⑥ 新見市縁結びサポーター募集 

（２） 過去５年間の新見市内の婚姻届出受理数は何件か。また、その内、

本市の結婚推進施策事業が関わっている件数は何件か 

（３） 結婚推進事業の効果と改善点をどのように考えているか 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ マスコットキャラクター「にーみん」の活用について 

（１） 現在、「にーみん」のキャラクターが使われているものはどのよ

うなものが、どのくらいあるのか 

 

２ これからの本市の防災について 

（１） 新しい防災マップが完成し、配布されたが、内容や活用の仕方の

周知の方法は 

（２） コロナの影響で自宅での垂直避難や知人宅への避難等、避難の仕

方も多様化しているが、各地域での避難状況の把握はどのような方

法で行われるのか 

（３） 避難所の現状について 

     ① 指定避難所の定義は 

     ② 現在の避難所の現状は各地域の状況に合ったものになっている

か 

 

市長・部長 

 

 

 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 ９ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ コロナ禍における原油価格・物価高騰により、新型コロナウイルス感染症

対応地方創生臨時交付金を拡充した政府の総合緊急対策を受け、市民への今

後の対策について 

（１） 学校給食に係る食材の高騰により給食費の値上げに迫られた場合

の支援は 

（２） 上下水道料金の減免を考えているのか 

（３） 農業分野に使用される肥料の高騰や、家畜の餌となる配合飼料の

高騰に伴う支援を考えているのか 

 

２ 本市におけるマイナポイント事業について 

（１） 現在までのマイナンバーカード交付率とカードを取得されていな

い方の要因は 

（２） マイナポイント付与の申請はいつから始まるのか 

（３） 市独自のマイナポイントの上乗せは考えていないのか 

 

３ 豊かな自然を活かした施策について 

（１） 本市の森を活かした、公園とは違ったプレーパークの取組はでき

ないものか 

（２） 現在、アウトドアの人気が高まる中、キャンプ場やオートキャン

プ場の更なる開拓は考えていないのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見市行財政改革の行方 

（１） 行政改革推進課の業務について 

     ① 行政改革推進課新設の狙いと具体的業務は 

     ② 本市の課題、強み弱みを踏まえ、行革の元になる「どのような

まち」になろうとしているのか 

（２） 新見市行財政改革大綱見直しについて 

     ① 平成１８年２月策定の行財政改革大綱のその後は 

     ② 前回の大綱で示した行革の基本的視点の評価と、それを踏まえ

た今回の組織・事業事務・予算に対する行革方針は 

     ③ 今後の大綱見直しスケジュールは 

 

２ 市内の図書施設、図書サービスのこれから 

（１） 「今後の図書施設のあり方」諮問答申について 

     ① 諮問の理由と審議経過は 

     ② 答申の内容と今後の検討スケジュールは 

（２） 図書サービスの「平準化」について 

     ① 市内の図書施設ごとの蔵書冊数、全体の広さ、司書や職員の配

置は 

     ② 哲多の図書コーナーの現状についての見解は 

     ③ 平準化に際し図書コーナーを哲多支局内に移転できないか 

 

３ ＪＲ芸備線の利用促進から存続へ 

（１） ＪＲ西日本の芸備線への考えについて 

     ① ＪＲの考えに対し芸備線及び姫新線への市の考え方は 

（２） 利用促進について 

     ① 利用促進に係る今年度予算と具体的内容は 

     ② 医療アテンダント配置、医療機関、タクシーと連携した取組は

できないか 

     ③ 駅（プラットホーム）の新増設に挑戦してはどうか 

 

４ 仮称「里山の駅」社会実験を 

（１） 花木中組―里山活かしの地域拠点づくりについて 

     ① 本市の課題解決型活動の先進地域のその後の感想は 

     ② 交流から産業・移住誘導の拠点「里山の駅・花木」を考えては

どうか 

     ③ 社会実験―やがて「里山の駅」を市内各地域に展開してはどう

か 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 本市の林業振興について 

（１） 森林環境譲与税を活用した今年度の主な事業について説明を求め

る 

市長・部長 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ８ 議席番号 ８ 氏  名 宮本 英基 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見ふるさとまつり振興会解散に伴う新見ふるさとまつりの中止につい

て 

（１） 新見ふるさとまつりの経済効果は 

 

２ 各支局管内で行われているふるさとまつりをはじめとする地域振興イベ

ントについて 

（１） ふるさとまつりの現状をお示しください 

 

３ 新見駅前に民間が整備したアパート 1階の「ＮｉＵ新見駅西サテライト」

について 

（１） 利用状況は 

 

４ 人口減少問題について 

（１） 市外からの転入を促す社会動態の取組は 

 

５ ＪＲ芸備線の利用促進について 

（１） ＪＲ芸備線を継続するための市長の考えは 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長・

支局長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ９ 議席番号 １５ 氏  名 小河 俊文 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 「新見ふるさとまつり振興会」について 

（１） 新見ふるさとまつり振興会の解散について 

     ① 解散に至った経緯について 

     ② 一定の役割を果たした判断基準は 

     ③ 解散を決定した理由 

（２） 新見ふるさとまつりの歴史をどう考えるか 

（３） 市民の声について 

（４） 市民の反応について 

（５） 新見ふるさとまつり実行委員会との関係は 

 

２ 「にいみのまつり実行委員会」について 

（１） にいみのまつりの位置付けは 

（２） 花火大会をメインとする理由は 

（３） 正田の夏祭りとの関係性は 

（４） Ａ級グルメフェア的なことを復活する理由は 

（５） 場所の決定について 

（６） 持続可能なイベントの意味は 

（７） 「新見ふるさとまつり」と「にいみのまつり」の関係は 

 

３ 「新見ふるさとまつり」について 

（１） 新見ふるさとまつりの今後は 

     ① 新しい組織での開催について 

     ② 支援について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 



  令和４年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １０ 議席番号 １３ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 原油価格の上昇・物価高騰から市民のくらしを守る取組について 

（１） 農業分野における影響の状況はどうか 

     ① 農作物への肥料代や畜産農家への飼料代の支援を求める 

（２） 学校給食への影響の状況はどうか 

     ① 保護者への負担増を行わない対策を求める 

（３） 水道料金の引き下げを求める 

 

２ 高齢者福祉の充実について 

（１） 現在の緊急通報事業を見直し、ネットワークカメラによる、高齢

者の日常的な見守りシステムの構築はできないか 

（２） システムの運用における、経費補助はできないか 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


